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今日の話し

_ 簡単な紹介

_ 教育用ドメインって本当にいるの？

_ 行政的な話し！



京田辺市情報ﾈｯﾄﾜｰｸｼｽﾃﾑ
_ ９小学校・３中学校・教育委員会が情報教

育推進室へＩＳＤＮ回線で接続

_ 各学校には現在サーバは置いていない

_ 各学校にはLAN機能を持たせる

_ 各教室への情報コンセントの設置

– 現在全体の教室の４割ぐらいの教室に設置

_ メール・ホームページの管理また機器の保
守一部消耗品については教育委員会が管
理・運営を行っている。



教育用ドメインって本当にいるの？

_ やっぱりほしい教育ドメイン

_ でも、今は？

– 必要なところ・必要でないところ

_ あって困ること無し！

_ 結局ほしい教育ドメイン



教育用ドメインのメリット

_ 多分あげたらきりがない！



行政的な話し

_ どこが管理するの？

– 申請の許可・申請の代理・移行の手続き

• 誰が？　業者？　

– お金の話し

• 申請料

• 管理手数料（業者？・組織？）

– 結局どんな組織が管理するの？

• 今ある組織？

• それとも作るの？


